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ATA 757ª (SEPTINGENTÉSIMA 1 
QUINQUAÉSIMA SÉTIMA) 2 
SESSÃO ORDINÁRIA  DO 3 
CONSELHO REGIONAL DE 4 
ECONOMIA DA 18ª REGIÃO/GO. 5 
AOS QUATORZED DIAS DO MÊS 6 
DE JANEIRO DO ANO   DE DOIS 7 
MIL E VINTE 8 

 9 
 10 
 11 
PARTICIPANTES: Conselheiros Valdivino José de Oliveira – Presidente,  Alesandra Campos Pereira, André 12 
Luís Braga Rodrigues dos Santos, Antônio Eurípedes de Lima, Aurélio Ricardo Troncoso Chaves, Edilson 13 
Gonçalves de Aguiais, Eduardo Rodrigues da Silva,  Marcelo da Rocha Dias de Souza,  Marcus Moreschi de 14 
Faria e Rosa de Fátima Almeida de Oliveira. I – ABERTURA: Às dezenove horas do dia quatorze do mês de 15 
janeiro de dois mil e vinte, o Presidente Valdivino José de Oliveira, abre os trabalhos da Septingentésima 16 
Quinquagésima Sétima Sessão Plenária do Conselho Regional de Economia de Goiás. O presidente Valdivino 17 
José de Oliveira, apresenta as justificativas de ausência dos conselheiros efetivos Luiz Batista Alves, Marcelo 18 
Viana Van Der Broocke, Geraldo Almeida Silva e Kerssia Preda Kamenach  e efetiva os conselheiros Eduardo 19 
Rodrigues da Silva, Marcelo da Rocha Dias de Souza e Rosa de Fátima Almeida de Oliveira  para a Sessão. O 20 
presidente Valdivino José de Oliveira, passa a palavra ao economista Eber Vaz, que apresenta uma proposta 21 
de redistribuição dos recursos do Fundo do Centro Oeste – FCO. As Atas Ordinárias  754ª e 756ª  da Sessão 22 
Plenária do Conselho Regional de Economia são  colocadas em discussão e aprovadas pela Plenária. O 23 
plenário acatou a sugestão do Economista e solicitou que encaminhasse minuta para avaliação do Corecon e 24 
possível encaminhamento. II) APROVAÇÃO DE REALIZAÇÃO DE LEILÃO PARA VENDA DA MOTO DO 25 
CORECON – O presidente Valdivino José de Oliveira, constatou que o auditório do Corecon, necessita de 26 
trocar os ar condicionados que são muito antigos, as cadeiras estão estragadas, o som, as bandeirantes, 27 
para que possa ser utilizado para as atividades do Corecon e mesmo para que possa ser alugado e gerar 28 
receita. O Presidente também observou que o Corecon possui uma moto que foi adquirida no ano de 2005 e 29 
que não está sendo utilizada por muitos gerando, gerando despesas com IPVA todos os anos. Diante disso, 30 
sugere que a mesma seja leiloada e que o recurso seja revertido para as reformas do auditório. O 31 
conselheiro Antônio Euripedes de Lima, concorda  com a sugestão do Presidente e acredita que tudo que 32 
não estiver sendo utilizado e que possa transformar em recurso para o Corecon é bem vindo. O conselheiro 33 
Eduardo Rodrigues, relata  que o recurso para adquirir esta moto foi deixado por ele no ano de 2014, 34 
quando era Presidente da Instituição, com intuito de ser utilizado como meio de transporte para a 35 
fiscalização. O presidente Valdivino José de Oliveira, acredita  ser oneroso e perigoso manter este meio de 36 
transporte para funcionário do Corecon utilizar para desempenhar funções de fiscalização, pois teria que 37 
manter um seguro para funcionário e no caso de acidente poderia causar problemas para o Regional. 38 
Colocando em votação o Plenário aprova que a Comissão de  Licitação organiza a venda da moto através de 39 
licitação modalidade Leilão. III)  AVALIAÇÃO DE REFORMA NA FACHADA DO CORECON – O 40 
presidente Valdivino José de Oliveira, propõe fazer uma reforma na fachada do Corecon, onde iria abrir a 41 
entrada e criar vagas de estacionamento. O plenário aprova a reforma dentro das possibilidades financeiras 42 
do Corecon e será enviado ao Cofecon uma solicitação de apoio financeiro para reforma.IV) - 43 
CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS:  (a) - OFÍCIO: 001 – OFÍCIO Nº 237/2019 - Enviado a Sr.ª. 44 
Claudia Regina Vieira dos Santos – Economista – Comunicando sobre o deferimento da Suspensão de 45 
Registro; 002 – OFÍCIO Nº 238/2019 - Enviado ao Sr. Enviado ao Sr. Helber de Athaíde Nogueira – 46 
Economista – Comunicando sobre o deferimento da Reabertura do Registro Definitivo; 003 – OFÍCIO Nº 47 
2039/2019 - Enviado a Sr. Antônio Carlos de Sousa – Economista – Comunicando sobre o deferimento da 48 
Reabertura do Registro Definitivo; 004 – OFÍCIO Nº 240/2019 - Enviado ao Sr. Jones Carvalho Martins – 49 
Economista – Comunicando sobre o deferimento da transferência do Corecon-DF para o Corecon-GO; 005 – 50 
OFÍCIO Nº 241/2019 - Enviado ao Sr. Alírio Rodrigues dos Santos – Economista – Comunicando sobre o 51 
deferimento da Suspensão de Registro; 006 – OFÍCIO Nº 242/2019 - Enviado a Sr. Guilherme Resende 52 
Oliviera – Economista – Comunicando do Indeferimento ao pedido de Cancelamento de Registro; 007 – 53 
OFÍCIO Nº 243/2019 - Enviado ao Econ. Wellington Leonardo da Silva – Presidente do COFECON – 54 
Encaminhando Processo 013/2019, referente ao Balancete do 3º trimestre de 2019; 008 – OFÍCIO Nº 55 
244/2019 - Enviado ao Sr. Wilder Pedro de Moraes – Secretário de Estado de Indústria, Comércio e Serviços 56 
de Goiás – Solicitando alteração do Decreto nº 8.598 de 09 de março de 2016, publicado no Diário Oficial de 57 
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14 de março de 2016 – Diário nº 22.284 referente autarquia regulamentadora da Profissão de Economista; 58 
009 – OFÍCIO Nº 245/2019 - Enviado ao Sr. Wilder Pedro de Moraes – Secretário de Estado de Indústria, 59 
Comércio e Serviços de Goiás – Solicitando a continuidade projetos de viabilidade econômica para os 60 
programas de incentivo fiscal (autarquia regulamentadora da Profissão de Economista; 010 – OFÍCIO Nº 61 
246/2019 – Enviado ao Sr. Ronaldo Ramos Caiado – Governador do Estado de Goiás - Solicitando a 62 
continuidade aos projetos de viabilidade econômica para os programas de incentivo fiscal (autarquia 63 
regulamentadora da Profissão de  Economista; 011 – OFÍCIO Nº 001/2020 – Enviada a Sr.ª. Brígida de 64 
Mello Cardoso – Economista – Comunicando o fim da Suspensão de Registro; 012 – OFÍCIO Nº 002/2020 – 65 
Enviada ao Sr. Eduardo José Correia Lima – Economista – Comunicando o fim da Suspensão de Registro; 66 
013 – OFÍCIO Nº 003/2020 – Enviada ao Sr. Carlos de Laet Rodrigues Bezerra Filho – Economista – 67 
Comunicando o fim da Suspensão de Registro; 014 – OFÍCIO Nº 004/2020 – Enviada a Sr.ª Lilian Caroline 68 
Santos Oliveira – Economista – Comunicando o fim da Suspensão de Registro; 015 – OFÍCIO Nº 005/2020 – 69 
Enviada ao Sr. Wilson Rodrigues de Sousa – Economista – Comunicando o fim da Suspensão de Registro; 70 
016 – OFÍCIO Nº 006/2020 – Enviada ao Sr. Paulo Márcio de Camargo – Economista – Comunicando o fim 71 
da Suspensão de Registro; 017 – OFÍCIO Nº 007/2020 – Enviada ao Sr.ª Kellen Karollyne Gonçalves Dantas 72 
– Economista – Comunicando o fim da Suspensão de Registro; 018 – OFÍCIO Nº 008/2020 – Enviada ao Sr. 73 
Douglas Lúcio Pereira dos Santos – Economista – Comunicando o fim da Suspensão de Registro; 019 – 74 
OFÍCIO Nº 009/2020 –  Enviada ao Sr. João Batista Nunes da Silveira – Economista – Comunicando o fim da 75 
Prorrogação da Suspensão de Registro; 020  – OFÍCIO Nº 010/2020 –  Enviada ao Sr. Adriano Paiva de 76 
Paula – Economista – Comunicando o fim da Prorrogação da Suspensão de Registro; (b) – OFÍCIO 77 
CIRCULAR; (c) – OFÍCIO FISCALIZAÇÃO; (d) – RESOLUÇÕES; 001 – RESOLUÇÃO 001/2020 – 78 
Constitui a comissão de Tomada de Contas de 2020; 002 – RESOLUÇÃO 002/2020 – Constitui a Comissão 79 
de Licitação. (e) – PORTARIA; 004 – PORTARIA 004/2019 – Designa o conselheiro Antônio Eurípedes de 80 
Lima, como relator do processo Ético Disciplinara; (f) – NOTIFICAÇÕES FISCALIZAÇÃO; (g) – AUTO 81 
DE INFRAÇÃO; (h) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA; h.1) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA: PESSOA 82 
FÍSICA – PF  h.2) – NOTIFICAÇÕES: ATIVO SEM DIPLOMA; h.3) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA: 83 
PESSOA JURÍDICA – PJ; V) - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS; 70294 – OFÍCIO Nº 1.462\/2019/ 84 
COFECON – Sr. Antônio Tolentino – Contador do COFECON – Encaminha os processos contábeis: Balancete 85 
do 2ª Trimestre/2019 e Prestação de contas de auxílio financeiro – XIII Prêmio de Monografia; 70295 – 86 
OFÍCIO Nº 1.476\/2019/ COFECON – Econ. Wellington Leonardo da Silva – Presidente do COFECON – 87 
Encaminha Resolução nº 1.971/2017 referente a Custos de confecção de carteiras profissionais; 70296 – 88 
OFÍCIO Nº 1.510\/2019/ COFECON – Econ. Wellington Leonardo da Silva – Presidente do COFECON – 89 
Encaminha Deliberação 4.936/2019, de 29 de novembro de 2019 – Dossiê Eleitoral; 70297 – OFÍCIO 90 
CIRCULAR Nº 166/2019/ COFECON – Econ. Wellington Leonardo da Silva – Presidente do COFECON – 91 
Informa a criação da Escola de Educação a Distância para qualificação de economistas e funcionários; 92 
70298 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 173/2019/ COFECON – Econ. Wellington Leonardo da Silva – Presidente do 93 
COFECON – Solicita informações sobre registro profissional – Gerson de Oliveira Crus Júnior; 70299 – 94 
OFÍCIO CIRCULAR Nº 0175/2019/ COFECON – Econ. Maria Auxiliadora Sobral Feitosa – Presidente da 95 
Tomada de Contas COFECON – Encaminha Entendimento do TCU referente a despesas com comemorações, 96 
festas e comemorações no âmbito dos Conselhos de Fiscalização Profissional; 70300 – OFÍCIO CIRCULAR 97 
Nº 0177/2019/ COFECON – Econ. Maria Auxiliadora Sobral Feitosa – Coordenadora do GT Mulher 98 
Economista COFECON – Encaminha Revistas Economistas – Especial Mulheres Economistas; 70301 – 99 
OFÍCIO CIRCULAR Nº 180/2019/ COFECON – Econ. Wellington Leonardo da Silva – Presidente do COFECON 100 
– Informa que o Cofecon faz parte da rede  de Entidades do Movimento de Combate à Corrupção Eleitoral 101 
(MCCR) - Comitês; 70302 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 181/2019/ COFECON – Econ. Wellington Leonardo da 102 
Silva – Presidente do COFECON – Encaminha Protocolo de Intenções – Banco do Brasil, parceria; 70303 - 103 
MENSAGEM – Econ. Luiz Batista Alves – Conselheiro do CORECON/GO – Justificando sua ausência em 104 
Sessão Plenária; 70304 – MENSAGEM – Econ. Geraldo Almeida Silva – Conselheiro do CORECON/GO – 105 
Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 70305 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 179/2019/ COFECON – Econ. 106 
Wellington Leonardo da Silva – Presidente do COFECON – Encaminha Resultado de Eleição para Presidente e 107 
Vice-Presidente do Cofecon; 70306 – CARTÃO – Instituto Federal de Goiás – IFG-GO – Desejando Boas 108 
Festas; 70307 – CONVITE – A O prefeito de Goiânia, o Governador, o presidente da ARG e o Presidente da 109 
Saneago– Conselheiro do CORECON/GO – Convidam  para solenidade de assinatura do Contrato de 110 
Programa entre o Município de Goiânia e a Saneago; 70308– CONVITE –  Associação dos Administradores, 111 
Advogados, Analista de Sistema e Economista da SANEAGO – ACESAN – Convida para cerimônia de posse 112 
da nova Diretoria Executiva e Conselho Fiscal da Associação; 70309 – MENSAGEM – Econ. Marcus Moreschi 113 
de Faria – Conselheiro do CORECON/GO – Solicita cópia do relatório exigido pela Alínea “W”, do art.19, do 114 
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Regimento Interno do CORECON/GO; VI) – CORECON ACADÊMICO – O secretário do Corecon Acadêmico 115 
o estudante Diego Dias se apresenta ao Presidente Valdivino José de Oliveira e comunica que a Diretoria 116 
estará presente na posse do Cofecon em Brasília no próximo dia 30 de janeiro.   VII)  – COMUNICAÇÕES 117 
DOS CONSELHEIROS – O conselheiro André Braga, solicita que os conselheiros se envolvam na realização 118 
da Gincana Regional de Economia, pois todos os anos fica sob a responsabilidade dele e da conselheira 119 
Kerssia Kamenach. O conselheiro Edilson Aguiais, solicita que o Corecon divulgue a Declaração do COAF aos 120 
economistas, pois o prazo para preenchimento e devolução ao Corecon expira em 31 de janeiro. Pergunta 121 
ao assessor de Comunicação Luciano se houve alguma publicação da posse da nova Diretoria do Corecon. O 122 
Luciano, responde que enviou ao Jornal  O Popular, ao Diário da Manhã, e ao O Hoje, mas só conseguiu a 123 
publicação no Diário da Manhã. O assessor de comunicação Luciano, inclusive sugere que o Corecon 124 
fomente sugestões de Pauta com o intuito de aproximar da Imprensa. O presidente  Valdivino de Oliveira, 125 
pretende se reunir com o assessor de comunicação para aproximar a imprensa do Corecon.  O conselheiro 126 
Aurélio Troncoso, se coloca a disposição para conseguir inserção de noticias do Corecon na Imprensa 127 
Goiânia em função do seu excelente relacionamento com a categoria.  O Conselheiro Edilson Aguiais, indaga 128 
sobre a realização nas Plenárias das discussões sobre Conjuntura Econômica ao presidente Valdivino Jose de 129 
Oliveira. O Presidente, responde que em função do período curto neste mês de realização desta Plenária, 130 
não houve tempo para organizar as discussões sobre temas econômicas. VIII) – COMUNICAÇÕES DO 131 
VICE-PRESIDENTE – A vice-presidente Alesandra Campos Pereira, informa que esteve reunida com  o ex-132 
presidente Marcelo Viana Van Der Broocke, o qual passou algumas informações importantes sobre a 133 
administração do Corecon e que já forma repassadas ao presidente Valdivino José de Oliveira. IX)  – 134 
COMUNICAÇÕES DO PRESIDENTE; X) – ORDEM DO DIA;A Conselheira Alesandra Campos Pereira 135 
relatou, Proc. nº 0423/2019 – Ronaldo Vieira – Cancelamento de Registro – Processo Deferido de acordo 136 
com a Legislação vigente; O Conselheiro Marcelo da Rocha Dias de Souza relatou, Proc. nº 0424/2019 – 137 
Breno Nahuel Freneau – Registro Definitivo – Processo Deferido de acordo com a Legislação vigente; A 138 
Conselheira Alesandra Campos Pereira relatou, Proc. nº 001/2020 – Osório Diniz Júnior– Suspensão de 139 
Registro – Processo Deferido de acordo com a Legislação vigente; O Conselheiro Marcus Moreschi de Faria 140 
relatou, Proc. nº 002/2020 – Clécia Ivana Rosa Satel – Suspensão de Registro – Processo Deferido de 141 
acordo com a Legislação vigente; A Conselheira Alesandra Campos Pereira relatou, Proc. nº 003/2020 – 142 
Victor Souza Martins Verdú  – Prorrogação de Suspensão de Registro – Processo Deferido de acordo com a 143 
Legislação vigente; O Conselheiro Marcus Moreschi de Faria relatou, Proc. nº 004/2020 – Antônio Francisco 144 
de Abreu – Baixa de Registro por Óbito – Processo Deferido de acordo com a Legislação vigente; A 145 
Conselheira Rosa de Fátima A. Oliveira relatou, Proc. nº 005/2020 – Soraia Paranhos Netto – Cancelamento 146 
de Registro – Processo Deferido de acordo com a Legislação vigente; O Conselheiro Aurélio Ricardo 147 
Troncoso Chaves relatou, Proc. nº 006/2020 – Gilma Fernandes Ribeiro – Cancelamento de Registro; O 148 
Conselheiro Antônio Eurípedes de Lima relatou, Proc. nº 007/2020 – Claudia Helena Alves Bueno – 149 
Cancelamento de Registro – Processo Deferido de acordo com a Legislação vigente; O Conselheiro Marcus 150 
Moreschi de Faria relatou, Proc. nº 008/2020 – Vanja Paranhos Netto – Cancelamento de Registro – 151 
Processo Deferido de acordo com a Legislação vigente; O Conselheiro Eduardo Rodrigues da Silva relatou, 152 
Proc. nº 009/2020 – João Araújo de Azevedo – Cancelamento de Registro – Processo Deferido de acordo 153 
com a Legislação vigente; O Conselheiro André Luís Braga Rodrigues dos Santos relatou, Proc. nº 010/2020 154 
– Eliezer João da Silva – Cancelamento de Registro – Processo Deferido de acordo com a Legislação vigente; 155 
O Conselheiro André Luís Braga Rodrigues dos Santos relatou, Proc. nº 011/2020 – Genésio Gonçalves 156 
Maranhão Filho – Cancelamento de Registro – Processo Deferido de acordo com a Legislação vigente; O 157 
Conselheiro Aurélio Ricardo Troncoso Chaves relatou, Proc. nº 012/2020 – Elias José dos Anjos – Registro 158 
Ativo com Desconto; O Conselheiro Antônio Eurípedes de Lima relatou, Proc. nº 014/2020 – Luciane Vieira 159 
Nunes – Cancelamento de Registro – Processo Deferido de acordo com a Legislação vigente; Eduardo 160 
Rodrigues da Silva relatou, Proc. nº 015/2020 – Diego Horst Diaz Quijano – Cancelamento de Registro – 161 
Processo em Diligência de acordo com a Legislação vigente; A Conselheira Rosa de Fátima A. Oliveira 162 
relatou, Proc. nº 017/2020 – Lyraynny Almeida Silva Leal – Suspensão de Registro – Processo Deferido de 163 
acordo com a Legislação vigente; X) -  REGISTRO(S) LIBERADO(S) EM “AD REFERENDUM” PELO 164 
PRESIDENTE A SER(EM) HOMOLOGADO(S) EM SESSÃO PLENÁRIA. Nada mais a ser tratado, o 165 
senhor Presidente Valdivino José de Oliveira, encerra a sessão às 21:00 hs (Vinte e uma horas)  e  em 166 
seguida, determinou a lavratura da presente ATA, que depois de lida será assinada, pelo Presidente e pelos 167 
Conselheiros. Ficou definido que a próxima Plenária Ordinária deverá ser dia 04/02/2020 às 19:00 hs. 168 
 169 
 170 
 171 
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